

SANTE : inauguration de la maison médicale à Ribécourt-Dreslincourt

La nouvelle maison médicale a été inaugurée samedi dernier dans la commune de Ribécourt-Dreslincourt. Cet espace sera composé de six cabinets et de trois salles d'attente, et quatre médecins exerceront d'ici quelques semaines. La commune cherche par cette initiative à lutter contre la désertification médicale, en conservant ses médecins sur place et en attirant de nouveaux. La structure municipale représente un coût de 900 000 euros pour Ribécourt-Dreslincourt.